



El rector y el director general del Santander entre los estudiantes becados procedentes de 20 países diferentes. /FOTOS: BARROSO

CONSEJO DE UNIVERSIDADES ■ REUNIÓN CON LOS RECTORES

Mateos defiende el máster de Ingeniería Agronómica de Salamanca

■ Ante las quejas, el consejero de Educación asegura que este título beneficia a los alumnos y no perjudica a las otras universidades ■ 171 estudiantes reciben las becas del Santander

R.D.L.

El consejero de Educación, Juan José Mateos, defendió ayer la implantación en Salamanca del máster de Ingeniería Agronómica, respondiendo al rector de Valladolid, Marcos Sacristán, que pidió en el Consejo de Universidades celebrado ayer que quedaran en suspenso los acuerdos sobre titulaciones alcanzados en la Comisión Académica. "Las titulaciones que en estos momentos están en discusión no perjudican a otras universidades y, con los datos en la mano, benefician a los estudiantes que pueden elegir", afirmó Mateos minutos antes de participar en la entrega de las becas Universidad de Salamanca-Banco Santander a 171 alumnos iberoamericanos y europeos.

En este sentido, el vicerrector de Política Académica de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez, insistió en que el máster que ha generado el malestar de Valladolid y León no es una nueva titulación, sino la transformación de la antigua ingeniería. "Así lo entendió la Comisión Académica del Consejo de Universidades", recordó Domínguez y aseguró que la Universidad de Salamanca no tiene motivos para reconsiderar su implantación.

Mateos también lanzó un mensaje de tranquilidad a los casi 5.500 alumnos de la Universidad de Salamanca pendientes de una beca de la Junta, ya que aseguró que, con los datos en la mano, buscarán soluciones para los casos extremos.



Mateos, Ruipérez y Villasante durante la entrega de los diplomas a los alumnos becados.

Apuesta por la movilidad internacional

El Paraninfo de la Universidad de Salamanca se convirtió ayer en un espacio multicultural. 171 alumnos de 20 nacionalidades, la mayor parte iberoamericanos, recibieron los diplomas acreditativos de su participación en los programas de movilidad internacional auspiciados por la Universidad de Salamanca y el Banco Santander.

"Vosotros representáis el espíritu de movilidad que se debe imponer entre los ciudadanos", aseguró el consejero de Educación,

Juan José Mateos, que destacó que este programa es un referente de movilidad internacional.

En nombre del presidente del Banco Santander, Emilio Botín, el director general de la entidad financiera, José Antonio Villasante, ratificó el compromiso del banco con la educación y la investigación, y de forma especial con las universidades. En esa apuesta, la Universidad de Salamanca juega un papel protagonista porque, como señaló Villasante, "tiene un atractivo

internacional único". Por eso, se comprometió a seguir incrementando los 10 millones de euros invertidos en 12 años en programas de becas en Salamanca, beneficiando a más de un millar de estudiantes.

Por su parte, el rector Daniel Hernández Ruipérez, hizo hincapié en la apuesta de la Universidad de Salamanca por la excelencia. "No importa lo humilde del origen, sino el tesón con el que se trabaja. La excelencia no se hereda", subrayó.